

お礼——令和三年度全国高等学校駅伝競走大会出場に際して

新しい諫早

陸上部顧問・女子駅伝監督
羽山篤史
(五十一回卒)

同窓会員の皆様には、日頃より多大なるご支援とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。四月に十二月の都大路を目標に練習を重ねてまいりました。前任の藤永先生の異動により生徒たちの戸惑いも計り知れぬものだつたと思います。指導者が変わり、練習内容も



シリーズ「おしどりの池」⑯

野口 晟(六十四回生)

昨年三月、諫早高校附属中学校への異動が決まりましたとき、驚きとともに母校で勤務できる嬉しさがありました。諫早高校での三年間を振り返ると、学校が終わるとすぐ移動し、野球の練習に明け暮れたこと、そして全応援のなか、ビッグN経どうとしています。

ようやく自分が在学中に朝補習や放課後補習、休日の模擬試験等をしていたのですが、高校三年生の時に創立百周年を迎え、附属中学校が創立をしました。創立百周年の今年度に赴任をし、附属中学校で勤務できることも何かの縁だと感じています。現在、着任して一年が



【県定通体育大会】
六月十三日(日)、鳴滝高校、長崎工業高校を会場として県定時制通信制体育大会が開催。本校からは、バドミントン男女(団体・個人)、卓球男女(団体・個人)が参加。卓球女子個人で三賞、奈良希さんが第三位入

り、二区の素晴らしい迫撃、四区の我慢と気魄、選手の不安や不満と真摯に向き合つきました。その結果、高校総体女子総合優勝に貢献しました。インターハイに三年生二年生が力をつけて秋の新人大会において二種目で上位を独占しました。迎えた十一月の県高校駅伝。私自身、都大路の切符を取ることを目標としていましたが、選手から出た目標はさらに高い

つかむことができました。しかし、都大路まで出たためには、ベストメンバーで臨むほかはありません。しかし、十二月三連続全区間区間賞の完全優勝でした。主力選手の故障によりベストメンバーではありませんでしたが、全員が力を發揮し、終わってみれば二位に三分以上の差をつけて都大路の切符を獲得しました。もちろん、全区間区間賞の完全優勝を獲得しました。これまで諸先輩方が築き上げた伝統に対する選手の想いが現われたレースとなりました。二週間後に行われた九州高校駅伝において四位入賞と都大路に向けて手ごたえを



諫高定時制の一 年

定時制 教頭 吉田英雄

【第七十三回入学式】

四月九日(金)、五名の新入生を迎える、総勢二十九名で令和三年度の諫高定時制がスタート。対面式や新入生歓迎レクレーション等を通して親睦を深め、充実した学校生活をスタートすることが出来ました。約半数の生徒が、昼間働き、疲れた体に鞭打って、夜の授業、部活動等に励んでいます。二学期末現在の出席率は九十%を超え、夜間定時制としては素晴らしい数値です。

時制通信制生徒生活体験発表大会が佐世保市で開催予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度は作文審査のみとなりました。本校からは、二年山口愛来さんが『みんなの「普通」が痛かった』というテーマで参加し、優秀賞を受賞しました。

【生活体験発表】

九月二十六日(日)、県定時制通信制生徒生活体験発表大会が佐世保市で開催されました。

県で開催された全国大会に出場しました。

よる 第五十九回

体育大会

を開催。

種目はバ

ドミント

ン、卓球、

オセロ。

バドミン

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト